

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Eva Caim

ANTRAG

28.04.2015

Verkehrsprobleme in Berg am Laim jetzt anpacken und lösen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird beauftragt, die verkehrlichen Probleme in Berg am Laim jetzt aufzugreifen und aufgrund einer aktuellen Datenlage einer Lösung zuzuführen.

Begründung:

Die verkehrliche Belastung der Berg am Laimer Bürgerinnen und Bürger im IST-Zustand ist schon belastend. Durch die rege Bautätigkeit (Hansjakobstraße, Baumkirchen Mitte usw.) ist mit einem weiteren Verkehrsaufkommen zu rechnen. Aktuelle tragfähige Daten zur Verkehrsentwicklung fehlen. Neben der baulichen Verdichtung und damit mit der Zunahme an Bürgerinnen und Bürgern im Stadtteil, muss die Infrastruktur nachhaltig mitentwickelt werden.

Eva Caim, Stadträtin

Anlagen / Bilder © CSU-OV Berg am Laim